
藤沢遠藤生態系保全の会

代表 森 要 様

藤沢市都市整 1苗 部

西北部総合整備事務]i長

健康の森 に生息す る希少種植物の保全に関す る要望について (回 答 )

師走の候 , ます ます ご健勝のこととお喜び 申し上げます。

日頃か ら,健康 の森の維持管理にご協力いただきあ りが とうござい ます。 これま

での維持管理によ り貴重な谷戸の景観が良好に保 全 されてお ります ことに感謝 申 し

上げます。

さて,希少種植物の存在す る周辺の保全の方法について ご意見をいただいた とこ

ろですが,こ れまで希少種植物周辺 の保全の経験に基づ くエ ビデ ンスが不足 してい

ること1)あ り手探 り状態であることに鑑みま して,現地の状 I FLを 見守っていきたい

と考えてお ります。作業は誰 もが誤解の4oい ような方法で実施 してい くことが必要

であ り,健康 の森管理運営協議会の円滑な通営についてご留意 をいただき,多様 な

主体 と連携 した森づ くりを推進す るため,今年度 中に開催す る予定の健康の森管理

運営 協議会 におきま して,確認 してまい りたい と考 えてお りますのでよろ しくお願

いいた します。

最後にな りますが,昨今,だいぶ冬めいた気候 となって まい りま した。作業に当

た りま しては ,十分な寒 き対策 と安全対策により事故のないよ うお願 いいた します .

2020年 (令 不口2年)12月 8日
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